
  

Mesdames et Messieurs les membres du club,   

  

Chers élus présents ce soir,  

  

Avant de démarrer, je souhaite excuser Bernard Schittly, Président du 

Comité régional Grand-Est. 

J’excuse également Mr Meyer de l’Office Municipal des Sports. 

 

Je remercie également, pour leur présence, M. Jung Alfred (conseiller 

communautaire M2A) ainsi que Rémy Heller (Président du Codep 68).  

  

Je vais maintenant vous faire le bilan d’une année de nombreuses 

actions et de changements.  

 

Côté formations : 

  

De nombreuses sorties et formations ont eu lieu pour la plongée et 

l’apnée, compétitions et actions sportives pour le hockey, les jeunes et 

l’apnée, des cadres et élèves brevetés ainsi que des actions au niveau 

de la ville telles que des baptêmes, des initiations auprès des jeunes 

mulhousiens lors des Planètes Aventure ou notre Présence à la nouvelle 

formule d’Explor’Assos au Parc Expo.  

 

La saison passée a également été exceptionnelle en termes de cadres 

formés ! 

 

Je tiens à féliciter nos nouveaux cadres brevetés :  

 

- Célie Veuillet et Céline Bardet, MEF1 hockey ; 

- Jean-Luc Durliat, MF1 plongée ; 

- Emmanuel et Marie-Cécile Decker, Arthur et Théo Bernet, Initiateur 

Hockey ; 

- et Thierry Adloff, Initiateur Apnée. 

 

Sur le plan de la formation : 

 

Du côté de la plongée, nos cadres ont formé 27 plongeurs du niveau 1 

au niveau 3 (dont 6 jeunes de 12 à 17 ans) et 16 plongeurs Nitrox (dont 

6 jeunes de 12 à 15 ans). 

Fabrice Panfalone et Laurent Litzler ont été formés et validés 

P5/directeurs de plongée 

De nombreux baptêmes ont été effectués, plus de 300 plongées en 

milieu naturel ainsi que les entraînements physiques hebdomadaires en 

piscine. 



Des baptêmes, formations et actions Handisub ont également été 

réalisés, notamment en collaboration avec l’Institut Jules Vernes, 

Handisub 68 et le CAMNS (Club d’Activités des Maîtres-Nageurs 

Sauveteurs). 

Une superbe sortie plongée a eu lieu début novembre en Mer-Rouge, 

avec 22 plongeurs techniques. 

 

Les commissions hockey-subaquatique et apnée ont organisé une 

formation commune de secouristes RIFAx, avec une douzaine de 

certifiés et la commission apnée a recyclé ses cadres à cette rentrée.  

Côté compétition, nos Juges instructeurs apnée ont formé une belle 

palanquée de nouveaux juges 1er degré. 

 

Des évènements et compétitions à fort retentissement ont été organisés 

dans nos bassins mulhousiens avec des temps sportifs forts, à l’image 

de :  

  

- l’Open international d’apnée en décembre 2022 ;  

- Les championnats de France Minimes et Juniors de hockey 

subaquatique ; 

- Les stage équipes de France U19 filles de hockey et détection 

Jeunes en apnée ; 

- Le Challenge régional Oxyjeunes des sports subaquatiques. 

 

 

Côté sport : 

 

Comme vous le savez, deux de nos disciplines ont fait leur entrée dans 

le haut-niveau au 1er janvier 2022, à savoir l’apnée et le hockey-

subaquatique.  

 

Avec de nouvelles subventions de l’Agence Nationale du Sport pour 

soutenir nos élites, à l’image des apnéistes mulhousiens qualifiés en 

Championnat ou Coupe de France, du junior Alexandre Morel qui a battu 

de nombreux records de France d’apnée la saison passée ou de nos 

jeunes hockeyeurs en stage équipe de France !  

 

Notre club est désormais l’un des rares Pôles de performance fédéral, 

pour l’apnée et le hockey, fléché par la Direction Technique Nationale. 

La commission Hockey fait désormais partie des 5 premières Ecoles 

Françaises de Hockey subaquatique. C’est la seule du Grand-Est. 



Trois de nos membres ont le statut de Haut-niveau :  

- Arthur Bernet comme athlète pour le hockey-subaquatique ; 

- ainsi que Olivia Fricker et Arnaud Ponche comme juges-

arbitres. 

Nous sommes également très fiers de 4 jeunes membres du club qui se 

sont qualifiés au Championnat national Oxyjeunes, à Toulouse, le 4 

novembre : Yumi Veuillet, Margaux Fricker-Ponche, Maya Freitag et 

Gabin Cassal. 

Vous pouvez être fiers, comme je le suis, des résultats de cette saison et 

du rayonnement de notre club, au niveau municipal, régional mais aussi 

national et international avec nos athlètes.  

 

Fonctionnement du club : 

  

Ensuite, comme nous nous y étions engagés lors de la dernière AG, 

nous avons ancré le fonctionnement par commission et avons donné 

plus d’autonomie en termes de gestion interne, de définition de leurs 

tarifs, d’activités …  c’est pourquoi nous aurons une AG exceptionnelle 

dans la foulée de celle-ci afin de valider les nouveaux statuts.  

 

Merci au CD qui a fait un gros travail sur ce point ainsi que les avocats et 

conseils bénévoles que nous avons eus, notamment Maître Heberlé, 

Maître Bourghart et Mr Eckler (Carré des Associations). 

  

Pour en terminer avec mon rapport, je souhaite remercier l’ensemble du 

comité, des responsables de commissions, des encadrants, des 

bénévoles et vous tous, nos membres.  

Notre club se porte bien.  

 

Je remercie aussi la Ville de Mulhouse, la Communauté Européenne 

d’Alsace et le Comité Grand-Est pour leur soutien, ainsi que M2A pour la 

mise à disposition des créneaux.  

 

Je vous souhaite à tous une bonne AG et saison à venir et vous propose 

de passer au vote de notre bilan puis aux présentations suivantes. 

Bonne soirée à tous ! 


